



Fernández de la Vega./ARCHIVO

## ■ CONFERENCIA

## La exvicepresidenta del Gobierno María Teresa Fernández de la Vega, hoy en el Aula Salinas

L.G.

El Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca (Cemusa) conmemora hoy el décimo aniversario de su nacimiento con una conferencia de la exvicepresidenta del Gobierno María Teresa Fernández de la Vega. La actual consejera de Estado participará en este acto que tendrá lugar en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores a las 19:00 horas.

De la Vega estuvo por última vez en Salamanca en marzo de 2011 para pronunciar una conferencia sobre "La política para un cambio de época" en la residencia universitaria Fray Luis de León.

El Cemusa, que hoy celebra una década en funcionamiento, inició sus actividades como centro propio de la Universidad en enero de 2002, aunque sus orígenes hay que situarlos en torno al año 1997, cuando un grupo de profesoras de la Universidad de Salamanca, interesadas en los estudios de género desde sus diferentes áreas de conocimiento, crearon el Seminario de Estudios de la Mujer.